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Cari amici di Flame of Hope,  
 

La speranza di resurrezione è la grande luce che il Cristo risorto porta al mondo.  
Siamo passati attraverso la Passione, morte e Resurrezione e, pieni di speranza, 

in un modo o nell’altro, ne siamo stati  toccati. 
Durante le stazioni della via Crucis il Venerdì Santo, sono stata particolarmente 

toccata dal gesto di Veronica. Con coraggio è venuta avanti ed ha asciugato il 
viso del Dio sofferente, un piccolo gesto di per sé, ma quanta ricompensa ha 

ricevuto, l’impronta del Suo volto su un fazzoletto. Ogni volta che assistiamo un 
vicino che soffre, anche noi asciughiamo il viso di Gesù sofferente ed in cambio Lui 

lascia l’impronta nella nostra anima. 
 
Io penso che sarebbe un buon esercizio spirituale seders i qualche volta a pensare: 
che cosa ho fatto io per questo mondo? Noto che, ora più spesso che mai, mi sto 
sorprendendo a chiedermi che cosa ho fatto io per questo mondo. Amiamo tutti 
Dio ed il nostro prossimo, per questo non abbiamo bisogno di ricchezze o di 
scienza. Ognuno ha un cuore, e, per l’ amore del Signore, basta quello. 
 

  

srannfrancesca@hotmail.com


Ci sono molti modi per essere ciechi, storpi, sordi, sporchi o poveri. La 
buona notizia è che, un giorno, tutti noi saremo liberi da disturbi, liberi 
da ogni tristezza, liberi da tutto ciò che grava, liberi da tutto ciò che ci 
limita. Gesù ha pagato il prezzo per questo. Vuol dire che un giorno 

Flame of Hope sarà senza lavoro? Probabilmente. 
Il successo non è sempre ciò che vedi. Madre Teresa direbbe: Noi siamo 

chiamati non per avere successo ma per avere fede. 
 
Sarete contenti di sapere che Pavitra ha finito la sua scuola guida , si  è 
presentata per i test ed è stata promossa! Ha avuto un punteggio di 
10/10. Ha dovuto imparare le risposte di 516 domande, delle quali una 
era: quando una mucca sta attraversando una strada: 

 Aspetta finchè la strada è sgombra 

 Passale di fronte 

 Passale dietro 
 

Quale sarebbe la tua risposta? Ho pietà di voi. La risposta corretta è 
"Passale da dietro". 

 
 
 

 
 
 
 

La stagione delle piogge è cominciata e noi viviamo in mezzo all’orario di 
questi due insetti. Ma questa volta abbiamo uno scarico adeguato così 
l’acqua non intasa il nostro terreno.  
 
La stagione delle piogge è il tempo giusto per piantare gli alberi e 

quest’anno abbiamo piantato nel nostro orto gli avocado. 
 
  



E’ arrivato il mio compleanno, suonando inevitabilmente la campana 60 volte! 
Come sempre i bambini mi hanno fatto sorprese in tutti i modi. Per una settimana sono stata privata del 
mio potere nel nostro campus, essendo ogni cosa nelle loro mani. Ho dovuto diventare cieca in modo 
che le sorprese potessero sorprendermi solo il 29 aprile. Quel che è certo è che i bambini stanno 

imparando a spendere i soldi. Quest’anno hanno scavato nel mio passato, specialmente nella mia 
infanzia procurandosi dalla mia famiglia alcune vecchie foto. Erano contenti nel vedermi da studente 

con la mia divisa e da adolescente con i miei jeans. 
 

 
 

Poi, naturalmente, il programma di intrattenimento è proseguito con sempre nuove prestazioni. Devo 
dire che han lavorato sodo, conciliando gli studi con gli esercizi di danza , canti e poesie. Una poesia era 

in lingua polacca (li ha aiutati Google) ed io ho capito quasi tutte le parole! 
 

 
 
  



 
 
Quest’anno le suore salesiane di Korseong ci hanno invitati come 
ospiti di onore alla giornata di festa della loro fondatrice. Abbiamo 

avuto la Santa Messa seguita da un delizioso pranzo. Le nostre 
giovani ragazzine hanno apprezzato l’occasione e per loro è stata 

una buona uscita. Hanno anche ricevuto regali e cioccolata. E’ 
stata davvero una gran gentilezza da parte delle sorelle 
l’apprezzare la nostra famiglia. 
 
  



Oggigiorno a Korseong abbiamo molto più spesso visitatori, vengono a festeggiare i compleanni nella 
nostra casa o come parte di un programma scolastico. Per esempio gli studenti del Goethal sono venuti 
per fare una esperienza. Tutti questi eventi portano grande varietà alla nostra vita quotidiana ed ogni 
cosa nuova fa gioire i bambini. 

 

 
 

 
 
E poi, se non viene nessuno, noi ci divertiamo ugualmente, 
anche solo facendo frittelle. 
 

 

 
 
La vita gira ma le varie circostanze possono essere difficili da affrontare in Korseong ; una di queste è 

l’acqua. Il più delle volte è il freddo o, in estate, la pioggia. Ma, nonostante tutto, non rinunciamo a fare 
il tifo per noi stessi! Questo vale principalmente per il duro lavoro di completamento della costruzione. 
Adesso i lavori sono principalmente all’ interno: piastrella tura e intonacatura qui e là in qualunque 
posto il lavoro è rimasto da ultimare. 
 



Si dovrebbero avere gli occhi anche dietro alla testa, sempre aperti e attenti. Ma adesso la casa sembra 
come tu la vedi. Noi non possiamo aspettare di vedere il lavoro finito dentro e fuori. La parte esterna è 
in totale disordine ma l’interno sta emergendo dal caos . 
 

 
 
Noi avremmo già dovuto aver finito ma siamo stati bloccati da lavori più urgenti come rinforzare i muri 
che crollavano, o, come stiamo facendo proprio ora, costruire una nuova cisterna per l’acqua. Ma siamo 
prossimi alla fine. (Sopra la cucina). 

  



Anche in Siliguri, noi abbiamo qualche famiglia fedele che viene a farci visita e porta dolci e sempre 
qualcosa di speciale. Recentemente siamo stati invitati da Anuja e suo marito per l’ inaugurazione della 
loro nuova casa di famiglia. La famiglia di Anuja è nostra amica da lungo tempo. Sono stati colpiti dalla 
tragedia della perdita del loro figlio  per una malattia rara. Da quel momento il 24 di ogni mese vengono 

ad offrirci un pasto, sempre qualcosa di speciale. Da poco hanno costruito una nuova casa e ci hanno 
invitati per l’ inaugurazione. Che bella casa! I bambini sono rimasti sbalorditi e…anch’io! Ci siamo sentiti 

come Cenerentola, sopraffatti. E’ come un palazzo con un arredamento meraviglioso. 
Io avevo il terrore che per caso, potessero sporcare i divani. Anuja non era spaventata per questo Lei ha 

lasciato che i bambini esplorassero il posto da cima a fondo. Poi ci hanno servito un pasto magnifico. Ciò 

che apprezzo della famiglia di Anuja è il loro semplice ed estroverso atteggiamento verso di noi. Sono 
così gentili con noi! I bambini andavano da una stanza all’altra trasportati in un altro mondo; si 

sentivano come principi e principesse. Ma, devo dire, che si comportavano educatamente ed inoltre non 
hanno sporcato quel posto immacolato. Qualche foto conferma il mio scritto.  

  



 

 

 

  



 

 

Dopo esserci rimpinzati di delizioso cibo, ci siamo messi a fare qualche esercizio: il gioco delle sedie 

musicali, una gara adatta a consumare le calorie!  

Pavitra e Meena hanno terminato i loro esami ISC e stanno aspettando i risultati, nel frattempo stanno 

scegliendo i loro studi futuri. 

 



Adesso è stagione di mango e quest’anno i nostri alberi di mango sono carichi. L’altro giorno ne abbiamo 

raccolti di grandi e succosi. Bene, non li avevamo ancora neanche raccolti ma che già venivano assaggiati 

sul posto. L’India è ricca di tante varietà di frutti e, grazie a loro, io sono sopravvissuta. Io amo la frutta e 

ne sono una gran mangiatrice. 

 

Mentre mangiavamo i mango maturi direttamente dall’albero, abbiamo fatto i sottaceti con quelli verdi, 

una riserva con spezie piccanti e olio, che noi serviamo per pranzo insieme al riso. I bambini sono ancora 

in vacanza estiva ed ora, con l’ondata di caldo che stiamo affrontando che ha portato via un bel numero 

di vite umane, le vacanze vengono prolungate per altre due settimane. Inutile dire che per i bambini è 

una gioia (i bambini sono gli stessi ovunque). 

Altra notizia sconvolgente è che siamo stati fermati niente meno che dalla polizia! Dopo aver esaminato 

i nostri documenti, ci hanno informati che è illegale per noi guidare l’ambulanza con un numero di 

registrazione privato. Ci hanno  sequestrato i documenti e ci hanno detto di presentarci in tribunale il 

giorno dopo. Obbedienti ed ansiosi, siamo andati il giorno dopo ed abbiamo incontrato il capo di polizia 

che è stato molto gentile verso di noi, proprio per il nostro servizio al paese. 

  



 

Abbiamo anche avuto una tazza di tè (senza zucchero!). Ci ha spiegato il nostro errore e ci ha detto di 

fare tutte le due registrazioni come automobile e come ambulanza oppure togliere il cartello di 

ambulanza. La nostra maggiore preoccupazione è poter viaggiare sulla strada con l’auto, così, per il 

momento, abbiamo scelto la seconda opzione.  Abbiamo pagato la multa di Rps. 5000 e loro ci hanno 

ridato i nostri documenti. Arrivati a casa abbiamo tolto la luce blu dal tetto dell’auto e gli adesivi con 

scritto AMBULANCE. Così adesso io guido un’auto privata, soggetta a tutte le regole e regolamenti del 

traffico. Ho scoperto un sacco di regole del traffico alle quali non ho mai obbedito guidando l’ambulanza 

(che era sempre in modalità di emergenza), per esempio fermarsi al rosso, non guidare contromano, 

non posteggiare in posti dove non è permesso. Mi sento molto ridotta. Ed ora spesso metto la cintura di 

sicurezza e, mentre guido, non rispondo mai al telefono. In parole povere non c’è niente al di sopra della 

legge (neanch’io). 

Quasi dimenticavo di presentarvi i nostri nuovo arrivi : ALVIN e KELVIN, due cagnolini. 

Parimol, ( il ragazzo che vive e lavora come tuttofare a Flame of Hope) li ha salvati dai vicini. Ha avuto 

pietà di loro quando li ha visti in condizioni così miserabili e ha pensato che  nella nostra casa le due 

piccole creature avrebbero almeno trovato un piatto di cibo e tanto affetto. E, sicuramente, i bambini 

sono felici. 

 

Noi speriamo che da quest’anno qualcuno di voi possa venire e stare un po’ con noi. Qui il Corona virus  

sta ancora indugiando ma  molta gente pensa che dovremo conviverci avendo cura di noi stessi ma 

andando avanti. Alla fine è il Signore che ha il controllo di tutto e noi non abbiamo bisogno di disperarci 

perché Lui ha cura  di noi. Noi certamente sperimentiamo la sua amorevole cura dal momento che 

stiamo bene, nessuno di noi si è ammalato seriamente. Le piccole cose vengono curate e sradicate. 

Come Frida da ABBA (gruppo musicale) disse recentemente in un’intervista in occasione della loro 

riunione a Londra “Bene, siamo vivi!”  



 

E l’ultima triste notizia è che, purtroppo 

KARAN ha dovuto essere trasferito alla casa 

per uomini a Darjeeling gestita dalle 

Missionarie della Carità. Lui ha compiuto i 18 

anni e così non è più idoneo a rimanere nella 

nostra casa che è per i bambini fino ai 18 anni. 

Abbiamo qualcun altro che ha raggiunto i  18 

anni ma in qualche modo possiamo 

proteggerlo con qualche pretesto dal 

momento che sono iscritti alle scuole 

ordinarie. Karan era stato mandato da noi 

attraverso il COMITATO PER IL BENESSERRE 

DEI BAMBINI e loro ne hanno la gestione. 

Sembra che la vita continui a diventare 

sempre più complicata per noi, con tutte le 

nuove regole e regolamenti. Noi adesso 

dobbiamo pensare ad altre alternative per 

servire i bambini con bisogni speciali. 

E’ molto difficile per le NGO organizzazioni 

non governative (noi siamo registrati sotto 

questa classificazione) gestire questi centri. 

Ma noi siamo certi che il Signore ci dirigerà 

nelle nostre decisioni e ci indicherà il percorso 

giusto. Alla fine tutte le cose sono nelle sue 

mani. Tutte le volte che vado in panico per il 

futuro ripeto la preghiera di fr. Dolindo “O 

Gesù, mi arrendo a Te, prenditi cura di tutte le 

cose”. In un modo o nell’altro, questa pre-

ghiera “Gesù prenditi cura” calma le mie paure perché Gesù può tutto. Padre Dolindo ha il titolo di Servo 

di Dio ed il prossimo gradino sarà la sua beatificazione. Una volta padre Pio disse di questo prete di 

Napoli “L’intero paradiso è nella tua anima!”. 

Per favore, pregate per noi. Tutti noi abbiamo bisogno della grazia di Dio per continuare a fare il bene in 

qualunque posto siamo, voi lì, noi qui. Il Signore non è mai stanco di ascoltare, anche se la nostra 

“litania” è lunga. Con tutto l’ amore che portiamo nei nostri cuori per voi, stampato per voi nelle nostre 

preghiere la 

FAMIGLIA DI FLAME OF HOPE 

 


